

## Rinde protesta Rocío Nahle, la primera gobernadora en la historia de Veracruz

El Ciudadano · 1 de diciembre de 2024

*La mandataria expresó en su primer discurso oficial, “tomando el dicho de nuestra presidenta, que no llego sola, llegamos todas”*



Veracruz vive un momento histórico con la llegada de **Rocío Nahle García** a la gubernatura, por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), luego de 200 años de mandatos a cargo de hombres.

**Lee más: La Secretaría de Marina incauta 141 kilos de metanfetamina en Veracruz**

La ceremonia se llevó a cabo en el Congreso local y estuvo presente la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, así como el Ejecutivo local saliente, Cuitláhuac García y legisladores.

En el acto, la nueva gobernadora Rocío Nahle destacó que con su llegada se abre un **nuevo camino para las mujeres veracruzanas**.

“Les digo a todas las veracruzanas, tomando el dicho de nuestra presidenta, que no llego sola, llegamos todas”

Rocío Nahle García  
Gobernadora de Veracruz

En su primer discurso oficial se dirigió a las abuelas, madres, hijas, nietas y todas las niñas, a quienes les dijo: «**sí se puede, que ahora es posible ser lo que queramos ser.** Que por primera vez una mujer llega al Gobierno del Estado, preparándome trabajando, luchando y en algunos casos resistiendo”.

También aprovechó para dar a conocer que su triunfo se logró tras una **contienda electoral**, pero también una «pelea» ideológica con severos rechazos machistas.

“Nos recordaban cuando todavía en el siglo 19 y principios del 20 se discutía el tema del rol de la mujer en la sociedad, incluso se acuñaron frases como: mujer que aprende latín no encuentra marido, ni tiene buen fin, o mujer que se independiza, no asiste a misa”

Por otra parte, garantizó que **al frente de Veracruz trabajará para terminar la discriminación por género**, origen, etnia o credo.

Rocío Nahle recibió el bastón de mando por parte de **13 pueblos originarios en la Plaza Lerdo de Xalapa**, en donde hizo énfasis en que su atención primordial será la seguridad e infraestructura.

Como parte de sus acciones, **también considera un convenio interestatal con los estados de Puebla, Tabasco, Oaxaca y Chiapas**, con el propósito de garantizar tranquilidad en zonas colindantes.

*Foto: X*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: El Ciudadano